
（資料８） 

アンケートに関する意見書 

ご意見・修正等 

① 文化振興に関するアンケート（高校生）について 

 

・ アンケートの集計結果を見ると、学校の部活動に参加していない 203人、また地域の活

動に参加していない 253人、また団体での活動に参加していない 289人と多くの高校生が

何の部活もしていないという結果が出ていることは、大変残念なことである。 

 しかし、これらの若者を一つの方向性あるものに引き込むチャンスはこれであると思

う。というのも、春休み、夏休みと長い期間がある時に高砂市の文化活動に接してもらえ

るようにする取り組みを市も各種文化団体も試みる必要があるのではと考えられる。 

 何もしない高校生に要望を聞くという事も必要であり、それらを１つでもかなえてあげ

るという取り組みも大事かと考える。 

 

・ 問４の中で、前問で参加していないと答えた人は抜いておかないと特に支障はないとい

う意見が多くなってしまいます。無回答の中にも参加していない人は答えていないと思う

のでこちらにも影響していると思います。 

・ 問６、問７は、結果から分析するのであれば、市内と市外に分けたほうが良いと思いま

す。市内に住む高校生の多くは、小さい時から住んでいて高砂の文化を享受していて、高

砂をどう見ているかがわかるでしょうし、市外からの高校生は、客観的な立場で高砂に対

する考え方がわかると思うので。 

・ 問８の「文化の振興」の意見アイディアなど自由に記入と言っても「文化の振興」とい

う言葉の意味自体が難しいので、なかなか高校生らしいアイディアが出にくかったと思い

ます。問６のように例をあげた上に、具体例をつけるぐらいにすると面白い意見やアイデ

ィアがもう少し出てきていたのではないかと思います。 

 

・ 対象者の約 70％が高砂市外の居住地区であり、家と学校を往復する学生に高砂の文化

振興について設問することに意味があるのだろうか？（私自身、市外へ通ったが市内市外

とも「文化」についてはわからなかった。） 

・ 問３ 学校の部活。設問４．地域の活動で、無回答、その他、不参加の合計がそれぞれ

78.7%、72.9%、89.9%、解答者の 20％しか活動に参加していないのは大半が部活はスポー

ツ、地域活動は市外のため（時間がない）と推察するが、アンケートに「スポーツ」が入

っていないため判断できない。 

② その他 

 

・ 高砂市内と市外に分けてもらった回答を知りたいです。 

 

・ 対象を高校生だけに限らず「高砂学受講者」の方からもアンケートのお答えをいただく

のもよいかと思います。 

 


